



Communiqué de presse  
19 octobre 2023

TAKE THE LEAD

## Trans Agri réduit les coûts de télépéage grâce à Axxès

Basé à Viriville près de Lyon et spécialisée dans le transport de produits industriels ou d'alimentation pour le bétail pour des clients tels que Saint-Gobain ou Saint Sulpice élevage, Trans Agri a équipé sa flotte de 40 véhicules avec le télébadge B'Moov d'Axxès pour la gestion et le paiement du télépéage partout en Europe jusque dans les pays de l'est.

La solution d'Axxès permet aux véhicules de l'entreprise d'emprunter tous les réseaux à péage en Europe via un seul télébadge satellitaire et de bénéficier des services de géolocalisation, d'une facturation unique pour l'ensemble de ses frais de péages, d'alertes ou de fonctionnalités de paramétrage des boîtiers depuis l'espace client et l'application Axxès Fleet Manager.



« Axxès propose une solution accessible dans le plus grand panel de pays », explique Frédéric Lepeintre, Président d'Axxès

« Le B'Moov simplifie ainsi le quotidien des conducteurs qui disposent d'un unique matériel quels que soient les réseaux à péage qu'ils empruntent, sans arrêt ni coupure d'un pays à un autre » explique Jean-Guy Cottinet, directeur d'exploitation de Trans Agri.

Le transporteur a également choisi la solution d'Axxès pour des raisons économiques. « Grâce au boîtier d'Axxès compatible dans presque toute l'Europe, nous n'avons pas besoin de faire appel à plusieurs prestataires ni de multiplier les coûts en conséquence. De plus nous pouvons facilement ajouter de nouveaux pays en cas de besoin », ajoute Jean-Guy Cottinet.

Outre le règlement du péage, Trans Agri exploite le télébadge B'Moov afin de géolocaliser et suivre la flotte en temps réel sans avoir à contacter les conducteurs. Cette remontée des positions permet d'informer immédiatement et facilement les clients qui le souhaitent.

« En termes de relation client, Axxès fournit un service après-vente efficace et une grande réactivité, par exemple lorsqu'il faut réattribuer un badge à un nouveau véhicule », complète Jean-Guy Cottinet.

À propos d'Axxès :

Avec plus de 40 000 sociétés clientes et 300 000 véhicules équipés, Axxès est l'acteur le plus dynamique du marché du télépéage interopérable pour les poids lourds. La société propose aux transporteurs de marchandises et de voyageurs une solution intelligente et fiable de télépéage permettant d'acquitter les péages européens, à l'aide d'un seul équipement embarqué et d'un contrat d'abonnement unique. Sa volonté est de sans cesse faire progresser ses services pour s'adapter au mieux aux nouveaux besoins des transporteurs routiers. C'est la raison pour laquelle elle conçoit des outils innovants issus des dernières technologies tels que son service de géolocalisation spécialisé dans l'optimisation et la compréhension des coûts de péage. Être la référence en matière de télépéage interopérable en Europe et le partenaire incontournable des transporteurs sur la route font partie de ses ambitions. Retrouvez l'ensemble de ses services et offres sur son site Internet : [www.axxes.eu](http://www.axxes.eu)

### **Contacts Presse :**

Sylvie Billandon - Axxes  
Responsable Communication  
[sylvie.billandon@axxes.fr](mailto:sylvie.billandon@axxes.fr)

### **FD Communication**

- Raphaëlle Roudet [raphaelle.fdccommunication@gmail.com](mailto:raphaelle.fdccommunication@gmail.com) / Mathilde Ozanne [mathilde.ozanne@fdcommunication.com](mailto:mathilde.ozanne@fdcommunication.com)
- Franck David - [presse@fdcommunication.fr](mailto:presse@fdcommunication.fr) – 06 71 11 75 94